

Ledit amendement étant négativé, la proposition principale est affirmativée sur la même division renversée des voix.

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est
Résolu: D'adjuger à la "Canadian Rubber Co." le contrat pour la fourniture de 5,000 pieds, plus ou moins, de boyaux "Keystone" à raison de 85c le pied.

Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est
Résolu: Qu'à M. H.K. Martin, le plus bas soumissionnaire, soit adjugé le contrat pour la fourniture de 50 bâches, de 9" x 14", à \$12.75 l'une.

Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est
Résolu: D'adjuger à la "Fogarty Co., Ltd.", le contrat pour la fourniture des chaussures aux pompiers et aux officiers, à raison de \$3.75 la paire, semblables à l'échantillon.

Sur proposition de M. l'échevin Labrecque, il est
Résolu: D'adjuger à la "Corona Rubber Co." le contrat pour la fourniture des bottes en caoutchouc, à raison de \$4.65 la paire, semblables à l'échantillon.

Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est
Résolu: D'adjuger à M. J.-W. Blanchette le contrat pour la fourniture de 47 douzaines, plus ou moins, de chemises en flanelle bleu-noir, à \$16.50 la douzaine, semblables à l'échantillon No 1. (M. l'échevin Yates dissident).

Sur proposition de M. l'échevin David, il est
Résolu: D'adjuger à MM. Trudel & Graham le contrat pour la fourniture des képis d'officiers, à \$1.75 l'un, et \$2.00 pour les képis des pompiers, semblable saux échantillons.

Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est
Résolu: D'adjuger à la "Canadian Fire Hose Co." le contrat pour la fourniture des casques en cuir (helmets), à raison de \$4.45 l'un.

Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est
Résolu: D'adjuger à M. C.-E. Lamoureux le contrat pour la fourniture d'uniformes d'été pour pompiers, à raison de \$10 l'un, semblables à l'échantillon No 2.

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est
Résolu: D'adjuger à MM. Bastien & Brunelle le contrat pour la fourniture des uniformes d'officiers, à \$15.

M. l'échevin Ward
Propose: D'adjuger à M. P. Ogulnik, le plus bas soumissionnaire, le contrat pour la fourniture de pardessus d'hiver, à raison de \$11.45 chaque.

M. l'échevin Mercier propose en
Amendement: D'adjuger le contrat pour la fourniture des pardessus d'hiver d'officiers à MM. Bastien & Brunelle, au prix de \$11.75, l'échantillon modèle fourni par ces derniers étant d'une qualité supérieure.

L'amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Mercier, Labrecque, Laviolette, David, Duquette—5.

Contre: Ward, Yates—2.

Ledit amendement est ainsi affirmativé, et il est
Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est
Résolu: D'adjuger à M. C.-E. Lamoureux le contrat pour la fourniture de pardessus d'hiver des pompiers, à \$8.95 l'un, et les pantalons d'hiver de pompiers, à \$4.34 la paire, semblables aux échantillons.

Sur proposition de M. l'échevin Labrecque, il est
Résolu: D'adjuger à MM. Bastien & Brunelle le contrat pour la fourniture de pantalons d'hiver à raison de \$4.50 la paire.

2.—La demande de M. J.-O. Déziel, à l'effet d'être autorisé à ériger un édifice de troisième classe, de plus de 35 pieds de hauteur, à l'angle de la rue Garnier et du Parc La Fontaine, est alors soumise.

Attendu que l'inspecteur des Edifices recommande de renvoyer ladite demande au Département en Loi,

A la suggestion de M. le président, il est
Résolu: De renvoyer cette demande aux avocats de la Ville, avec prière de donner leur opinion.

3.—Soumis et lu un rapport du pourvoyeur demandant l'autorisation de payer, à même les crédits de cette année, un montant de \$105.18 pour charbon acheté en 1906.

Résolu: D'adopter ce rapport et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

4.—Le chef du service des Incendies demande un congé de deux jours pour aller à Québec, dans l'intérêt de l'Association de Bienfaisance des Pompiers.

Résolu: D'acquiescer à cette demande.

The said amendment being in the negative, the main motion was carried on the same division reversed.

On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That the Canadian Rubber Co., be awarded the contract for the supply of 5,000 feet, more or less, of Keystone fire hose at 85 cts. per foot.

On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That H. K. Martin be awarded the contract for 50 Salvage covers, sizes 9" x 14" at \$12.75 each, the lowest tenderer.

On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That the Fogarty Co., Ltd., be awarded the contract for the supply of officers' and men's shoes, at \$3.75 a pair as per samples.

On motion of Ald. Labrecque, it was

Resolved: That the Corona Rubber Co., be awarded the contract for the supply of rubber boots at \$4.65 a pair, as per sample.

On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That J. W. Blanchette be awarded the contract for the supply of 47 doz. more or less, blue-black flannel shirts, at \$16.50 per doz. as per sample No 1. (Ald. Yates dissenting).

On motion of Ald. David, it was

Resolved: That Trudel & Graham be awarded the contract for the supply of officers' caps at \$1.75 each, and \$2.00 for men's caps, as per samples.

On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That the Canadian Fire Hose Co., be awarded the contract for the supply of fire helmets, at \$4.45 each.

On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That C. E. Lamoureux be awarded the contract for the supply of men's summer uniforms at \$10.00 as per sample No. 2.

On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That Bastien & Brunelle be awarded the contract for the supply of officers' uniforms, at \$15.00.

Ald. Ward moved:

That P. Ogulnik be awarded the contract for the supply of officers' winter overcoats at \$11.45, the lowest tenderer.

Ald. Mercier moved in

Amendment: That Bastien & Brunelle be awarded the contract for the supply of officers' winter coats at \$11.75 as per sample, the said uniform being of a superior quality.

The amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Mercier, Labrecque, Laviolette, David and Duquette—5.

Nays: Ward and Yates—2.

The said amendment being in the affirmative, it was

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That C. E. Lamoureux be awarded the contract for men's overcoats at \$8.95 each, and the supply of men's winter pants at \$4.34, as per samples.

On motion of Ald. Labrecque, it was

Resolved: That Bastien & Brunelle be awarded the contract for the supply of winter pants at \$4.50 a pair.

2.—The application from M. J. O. Déziel to erect a third class building of more than 35 feet high, corner of Garnier street and Park La Fontaine, was again taken up.

Whereas the Building Inspector recommended that said application be referred to the Law Department,

At the suggestion of the Chairman, it was

Resolved: That the application be referred to the City Attorneys for their opinion thereon.

3.—Submitted and read a report from the supply officer asking that the sum of \$105.18 be paid out of this year's appropriation for Scotch grate coal purchased in 1906.

Resolved: That the report be acceded to and a report be made to Council accordingly.

4.—The chief of the Fire department asked that a leave of absence, of two days, be granted him to go to Quebec on behalf of the Firemen's Benefit Association.

Resolved: That the request be acceded to.